

ABSTRAK

Saat ini, banyak orang yang mengalami gangguan psikologis. Menurut WHO (*World Health Organization*) prevalensi gangguan mental pada populasi penduduk dunia semakin meningkat terbukti pada tahun 2000 memperoleh data gangguan mental sebesar 12%, tahun 2001 meningkat menjadi 13% dan pada tahun 2002 hasil survei menunjukkan bahwa 154 juta orang di dunia menderita depresi. Produk ini dibuat dengan tujuan untuk memberikan informasi kepada masyarakat terkait *website* klinik psikologi sehingga dapat dijadikan sebagai rujukan dalam memilih layanan psikologi. Proses pengumpulan data yang dilakukan adalah dengan menelusuri 100 *link website* klinik psikologi pada *search engine*. Hasil yang diperoleh yakni produk Direktori *Online Klinik Psikologi* se – Jawa Bali yang berisikan 100 link website klinik psikologi yang telah dideskripsikan dan dikelompokkan menurut wilayah. Direktori *Online Klinik Psikologi* se – Jawa Bali dapat diakses pada <https://direktoripsikologi.wixsite.com/direktorikonseling>

Keywords : Direktori, Klinik Psikologi, Website

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur atas nikmat dan karunia yang telah Allah SWT berikan sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir yang berjudul “LAPORAN TUGAS AKHIR DIREKTORI ONLINE KLINIK PSIKOLOGI SE – JAWA BALI”. Laporan ini dibuat dengan maksud sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi D3 prodi D3 Perpustakaan Departemen Teknik pada Fakultas Vokasi Universitas Airlangga. Dalam penyusunan laporan ini tentunya tak lepas dari arahan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu. Pihak – pihak tersebut diantaranya adalah :

1. Dosen D3 Perpustakaan Fakultas Vokasi Universitas Airlangga yang telah mengajar dan membimbing penulis selama di bangku perkuliahan.
2. Ibu Fitri Mutia A.K.S., Msi sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing penulis dalam membuat laporan serta produk tugas akhir
3. .Orang tua yang selalu mendukung baik dari segi spiritual maupun finansial serta teman – teman yang selalu memberikan dukungan .

Laporan Tugas Akhir ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis membutuhkan kritik dan saran yang membangun. Semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi orang lain.

Surabaya, 5 Desember 2019

Hilda Maulida Yuniar